La famille Cavezzali

L'histoire de la famille Cavezzali est très reliée à celle de l'Auberge du Vieux Foyer puisque Carmelle et Franco sont les fondateurs de l'auberge et que leurs trois enfants y sont nés. Les Cavezzali ont été propriétaires de l'auberge de 1959 à 1977. (pour consulter, aller à l'histoire de l'auberge dans les archives de la Municipalité).

C'est donc en 1959 que Carmelle et Franco déménagent la Strada qui deviendra l'Auberge du Vieux Foyer, de Val-Morin à Val-David, sur le chemin Doncaster.

Marco nait en 1958. Lucia en 1962 et Nathalie en 1970.

La première photo montre Carmelle et Franco en tandem, moyen de transport qu'ils ont utilisé durant plusieurs années pour leurs loisirs.



La deuxième photo représente la famille complète au 80^e anniversaire de Franco:



Franco, Carmelle, Marco, Nathalie et Lucia.

La 3^e photo réunit la famille au complet pour Noël.



Allongée à l'avant : Nathalie

<u>1e Rangée</u>: Étienne Chartier (conjoint de Frédérike), August, Frédérike (fille de Lucia), Cléo (August et Cléo sont les enfants de Frédérike et Étienne), Félix

(fils de Nathalie et Stéphan), dans l'encart Stéphan Deschenaux (conjoint de Nathalie)

<u>2^e Rangée</u>: Franco, Carmelle, Lucia;

<u>3e</u> Rangée: Nicolas (fils de Lucia); Gillian Lobbe, conjointe de Marco, Marco, Stefan (fils de Marco et Gillian), Bridget Love, (conjointe de Stefan);

Dans l'encart à droite : Sacha (fille de Marco et Gillian), Miguel Suros (son conjoint).

En complément

L'auberge du Vieux Foyer: https://histoirevaldavid.com/

Août 2020